

ACTIONS DE GRACES

Après avoir fait des neuvaines en l'honneur du Précieux Sang, plusieurs personnes ont obtenu des faveurs signalées. Dans leur reconnaissance, elles sollicitent des prières d'actions de grâces.

" Grande faveur obtenue, écrit l'une de ces privilégiées, par la promesse de faire publier ma guérison dans *La Voix du Précieux Sang*, si je l'obtenais. Presqu'aussitôt, j'ai été exaucée. Amour et remerciements au Précieux Sang ! "

* * *

Une autre écrit : " J'étais entrée dans la première phase d'un violent mal d'intestins qui m'avait déjà tenue plusieurs mois souffrante. Jugez de mon découragement ! mais il fut aussitôt combattu par la confiance que le bon Dieu m'inspira envers le Précieux Sang. Je me fais apporter une tasse de tisane ; j'y plonge une de vos petites images de Jésus crucifié et je l'avale, en disant aux personnes présentes : " C'est de cette médecine divine que j'attends ma guérison. " Le même soir, je commence une neuvaine en l'honneur du Précieux Sang. Dès le lendemain, un grand mieux se faisait sentir, et, à peine trois ou quatre jours étaient-ils écoulés, que j'étais parfaitement guérie. Je terminai donc ma neuvaine en action de grâce. Prière de publier dans *La Voix du Précieux Sang*. "

* * *

Saint Michel a aussi sa note dans ce concert de gratitude :

" Une personne, étant prise d'une crise de nerfs désespérée, je conjurai saint Michel de lui rendre le calme et l'entier oubli de la scène qui avait occasionné cette crise. Après un sommeil réparateur, la malade s'est éveillée guérie et bien disposée. J'ai promis de faire publier cette grâce dans *La Voix du Précieux Sang* et de solliciter une neuvaine d'actions de grâces. "

Disons donc du fond de nos cœurs, en union avec ces âmes reconnaissantes :

Vive le Sang de Jésus maintenant et toujours, et dans tous les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

40 jours d'indulgences.

† L.-Z. Ev. de St-Hyacinthe.